

CASTILLA-LA MANCHA

Más información de Castilla-La Mancha en www.guadanews.es

Castilla-La Mancha es la región con el IRPF más bajo para el tramo de menor renta

La subvención a empresas que hagan contratos de formación a víctimas de violencia de género será del 100%

Texto: REDACCIÓN

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, anunció durante su intervención en el Debate del Estado de la Región que el Gobierno que preside va a poner en marcha una rebaja de impuestos, adicional a la reforma fiscal emprendida por el Gobierno de nuestro país para seguir impulsando la recuperación económica. La reforma consiste en una rebaja del tramo más bajo de la tarifa autonómica del IRPF del 12 al 11 por ciento y un incremento de los mínimos por descendientes en un 5 por ciento para 2014. Además, se adelanta la rebaja de la tarifa autonómica prevista en la reforma fiscal del Estado para 2016, es decir, en vez de hacerla gradualmente, en dos pasos, en Castilla-La Mancha se hará de una sola vez. También se elimina la tasa que se aplica a los certificados de exportación que emiten las consejerías de Agricultura y de Sanidad.

Con la reforma, Castilla-La Mancha reducirá del 12% al 11% el primer tramo del IRPF (de lo que se beneficiarán todas las rentas) e incrementará además los mínimos por descendiente un 5% en 2014,



La presidenta Cospedal, durante el Debate sobre el Estado de la Región.

atendiendo la especial situación de las familias con hijos

De esta forma, Castilla-La Mancha se convierte en la comunidad autónoma con el tipo más bajo de IRPF para el tramo de menor renta

—hasta 17.000 euros de base liquidable, tramo en el que se contabilizan la mayoría de las declaraciones en la región—.

Los efectos de la rebaja de impuestos anunciada por Cospedal

son retroactivos porque se refieren ya al ejercicio 2014 completo, aunque los ciudadanos percibirán la rebaja el año que viene. En 2015, el ciudadano de Castilla-La Mancha notará la rebaja de impuestos de dos maneras: mes a mes, en su nómina, y en campaña de renta con una mayor devolución.

No son cantidades pequeñas, se van a notar: en total, el millón de contribuyentes de Castilla-La Mancha percibirán el año que viene 200 millones de euros más, 50 millones en las devoluciones de renta y 150 millones en la nómina mes a mes.

“De esta rebaja de impuestos se van a beneficiar el 100% de los contribuyentes, especialmente aquellas rentas medias y más bajas”, dijo la presidenta.

Violencia de género

Por otro lado, el Gobierno regional, desde la Orden de Incentivación a la Formación Dual, va a elevar al 100% la subvención a las empresas que realicen contratos de formación y aprendizaje a mujeres víctimas de violencia de género.

Por otro lado, con el objetivo

de dar prioridad a la contratación de mujeres que atraviesen por esta situación, el Programa Empresa Empleo Plus va a aumentar en 700 euros la ayuda a las empresas que contraten de forma indefinida a estas mujeres. Cospedal explicó que estas medidas, que pretenden facilitar a las mujeres que rehagan su vida mediante el acceso al mercado laboral.

En Guadalajara

Cospedal no ha olvidado apuntar algunos de los proyectos que se tuvieron que paralizar a causa de la deuda de más de 5.000 millones de euros que dejó el anterior Gobierno socialista, y que ahora serán analizados de nuevo, como los hospitales de Albacete, Cuenca y Guadalajara. Además, Cospedal señaló otras iniciativas importantes, entre ellas, el convenio sanitario con Madrid o la construcción del Parador de Molina, “planteando un proyecto viable y sostenible, que creará riqueza y empleo en la comarca y que va a ser una realidad gracias a un Gobierno que, a diferencia del anterior, cumple sus compromisos.” ♦

ALGUNAS PROPUESTAS DEL DEBATE SOBRE ESTADO DE LA REGIÓN

Bajada del IRPF y subida de las deducciones por descendientes.

Reducción de la ratio educativa en Castilla-La Mancha (Menos alumnos por clase) Apuesta por el plurilingüismo y Formación Profesional Dual

Subvenciones del 100% a empresas que realicen contratos de aprendizaje y formación a víctimas de violencia de género.

Segunda Cumbre Internacional del Vino.

La comunidad autónoma que más ha transformado su sistema de Dependencia.

Ley de Transparencia de Castilla-La Mancha.

Impulso definitivo al Plan de Inversión de Carreteras 2015.

Especial atención a los jóvenes que no trabajan y abandonaron sus estudios de forma prematura.

Éxito de la celebración del Año Greco.